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主催者を代表して花輪議長り挨拶
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２０１８年１月１８日(木) １８時～宮古市「レストランほりた」にて宮古地協の新春旗開き会

を約５０名参加のもと開催した。

今年は任期満了に伴い４月に行われる宮古市議会議員選挙を始めとして、２０１８春季生

活闘争の勝利を目指すことを誓い合い「今後の活動をともに盛り上げましょう」としたあいさ

つの後、竹花邦彦氏現職・畠山茂氏現職に花輪議長より連合岩手からの推薦状の交付を

行った。
県連合からは今期新任として「佐藤 伸一」事務局長が県代表で参加、皆さんと共に頑張
りましょうと力強くご挨拶を頂いた。

次に花輪議長・大須賀宮古地方労議長・沢口宮古地区友愛議長・竹花市議・畠山市議と

で、推薦議員の必勝を期した鏡開きとなった。

そして、乾杯は、宮古地協が飛躍する原動力となってもらうため、滝上青年委員長より元

気よく音頭を取ってもらいこの会が始まった。

推薦状交付の様子 竹花市議 推薦状交付の様子 畠山市議 花輪議長を中心に５名で鏡開きの様子
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旗開き会での「愛のカンパ」金額

１５，５１１円でした。!
皆さんありがとうございました。後日に連合岩手に振り込みます。


